

わんぱく大作戦

NEWS #188

わんぱく農業体験#1 H27年 5月17日(日)

安芸高田市の「エコミュージアム川根」に39名の元気な子どもたちが、農業体験にやってきました！！
第1回目は「田植え」です。天気に恵まれ、青空の下、昔ながらの手植えに挑戦します！！



初めて会うお友だちに緊張している様子の子どもたち。レクリエーションをして、少しずつ班のお友達と打ち解けていきました♪

まずは、これから農業体験を実施していくのに、お世話になるエコミュージアム川根の岡田館長と、農業を教えてくれる亀崎さんから子どもたちにごあいさつがありました！！



レクリエーションの後は、お昼ごはんです♪
天気が良かったので、外に移動します！！



おいしくて、ボリューム満点のお弁当を食べ終わると、近くの小川にいる鯉やカエルに夢中の子どもたち！！
田植えに向けて体力を残しておいてね～♪



午後からは田んぼに移動して、いよいよ田植えです！！



1人ずつ苗をもらって、田んぼに入ります!!



泥の感触に「きゃー」という歓声が!!
想像していたより、泥に足がとられて、中々前に進めません…。みんな、頑張っ〜!!



田植えの説明を真剣に聞いてくれた子どもたち♪
苗は3〜4本ずつ取って植えると教わったのですが、みんな上手に出来るかな?



一列に並んで、ヒモについている白い丸を目印に植えていきます!!



最初は、ぎこちない手つきで時間がかかっていたのですが…すぐにコツを掴んだ様子の子どもたち!!



田んぼの中では、コケたりバンダナを落としたり…みんな泥んこ(^_^;) それでも、なかなか出来ない体験に、コケても笑顔の子どもたち。わんぱくパワーで頑張ります!!



植えた苗が元気に育ってくれますよ〜に!と思いを込めて植えている子どももいました♪



暑い中の作業でしたが、田植えをしていると、時間が経つのもあっという間!!



みんな最後の最後まで、一生懸命頑張ってくれ、田植えが無事終了!! お疲れ様♪





田植えが無事に終わり『はい。ポーズ!!』みんな凜々しい表情です♪軽く泥を流したら、今からみんなでお風呂に入るぞ～!!



もみじ銀行からクリアファイル、全労済からリーフレット・ウエットティッシュ、金冠堂から『ユーカリヴェールUV』のプレゼントがありました!!大切に使ってね♪



天気にも恵まれ、昔ながらの手植えを体験した子どもたち!!先人の苦勞に触れた一日でした♪
美味しいお米に育つといいね。

次回は6月14日(日)「サツマイモ苗の植え付け」に挑戦します!!